

# GO.WEB.ID

## Banggakan Kedua Orang Tua Dan Asal Sekolah, Putri Pertama Serma Widhi Anugrah Bagus Irianto Ikuti Jambore Nasional XI tahun 2022 di Buperta Cibubur Jakarta Timur

Pardal Riyanto - [RANTAUUTARA.GO.WEB.ID](https://RANTAUUTARA.GO.WEB.ID)

Aug 15, 2022 - 11:51



WONOGIRI - Aurelia Aghfira Putri Kanahaya putri pertama dari Serma Widhi Anugrah anggota Kodim 0728/Wonogiri satu satunya perwakilan dari SMPN 2 Wonogiri yang di nyatakan lulus setelah menjalani Seleksi Jambore Nasional tingkat kwartir cabang Wonogiri yang dilaksanakan pada bulan Februari yang lalu. Seleksi diikuti oleh utusan kwartir ranting se-kwarcab Wonogiri dengan jumlah peserta yang lulus putra 8 orang dan putri 8 orang.

Setelah di nyatakan lulus seleksi, sebanyak 16 murid perwakilan dari beberapa sekolah tingkat pertama se-Kab. Wonogiri di lepas secara resmi oleh Bupati

Wonogiri beberapa waktu yang lalu. Bupati berpesan, "inilah anak-anak Wonogiri, kami akan mengguncang dunia dari wonogiri, kuatkan karakter dengan organisasi Kepanduan Pramuka Mandiri yang Ceria yang Berdedikasi dan yang Berprestasi sesuai dengan Tema Jamnas XI tahun 2022"

"Alhamdulillah, Allah mengabulkan semua doa. Terima kasih pada semua pembina, dan keluarga yang telah memberikan doa dan support luar biasa kepada saya, sehingga langkah saya ke Cibubur dimudahkan oleh Allah SWT. Ini menjadi persembahan saya untuk asal sekolah saya dan juga untuk kedua orang tua tercinta yang senantiasa menguatkan saya. Saya ingin bisa membuat bangga orang tua lewat prestasi," tutur Aurel bangga.

Sementara Ibu Hafid selaku pembina pramuka SMPN 2 Wonogiri menyampaikan selamat dan terima kasih atas perjuangan Aurel selama mengikuti seleksi dan training center sampai dengan di nyatakan lulus mengikuti Jambore Nasional XI tahun 2022 di Buperta Cibubur Jakarta Timur dan menjadi Pemimpin Regu tingkat TKU Garuda.

"Selamat, ini adalah berkah dari Allah SWT untuk kita semua lewat perjuangan ananda Aurel yang pantang menyerah. Luar biasa... kita bisa mengirimkan duta SMPN 2 Wonogiri di ajang Jambore Nasional yang diselenggarakan 5 tahun sekali," ungkap Ibu Hafid.

Dan saat di hubungi, Aurel yang sedang mengikuti jambore nasional XI di Buperta Cibubur Jakarta Timur menyampaikan bahwa dia juga telah di lantik sebagai Penggalang Garuda. Dengan pencapaian ini saya akan lebih semangat lagi dan bisa menjadi tauladan dalam berbagai kegiatan kepramukaan.

(Arda 72)